

Bilan concours collecte de chaussures 2017

Ce concours, en lien avec le festival « le Dédé fait son ciné », et organisé par le SMIRTOM de la région de L'Aigle, a été proposé aux écoles primaires, collèges et Ime du secteur. Il a eu lieu du 10 octobre au 15 novembre 2017.

Ce concours consistait à collecter uniquement des chaussures durant cette période donnée, par paire ou individuelles, de toute taille et de toute matière. Le but étant, cette année, de sensibiliser les écoles et les familles sur la filière de recyclage des TLC (textiles, linge de maison, chaussures). Afin de ne plus les jeter aux ordures ménagères.

Résultats et lots

Ainsi, 31084 chaussures ont été collectées en 6 semaines, soit environ 7 tonnes. Et deux écoles se sont véritablement démarquées.

1er : Ecole de Glos la Ferrière, avec 73,45 chaussures par élève, qui remporte pour 250€ d'équipement sportif (chasubles et matériel divers)

2èm : Ecole d'Irai (71,62) qui remporte une participation de 150€ pour financer un spectacle

3èm : Collège André Collet de Moulins la Marche (41,54) qui reçoit un ensemble de carnets (en papier recyclé) et crayons (en plastique recyclé)

4èm et 5èm : Ecole de St Martin d'Ecublei (35,49) et d'Ecorcei (32,91) qui reçoivent des stylos (en plastique recyclé)

